



Trento, 18 marzo 2014
prot. n. 683 Cons. reg.

Ai Consiglieri regionali
Riccardo Dello Sbarba
Brigitte Foppa
Hans Heiss

S E D E

Oggetto: risposta all'interrogazione n. 21/XV.

Rispondo all'interrogazione in oggetto che dagli atti giacenti presso gli uffici del Consiglio regionale risulta allegata al verbale della seduta dd. 09.04.2013 dell'Ufficio di Presidenza, in occasione della quale è stata adottata la delibera n. 324/13, la nota del prof. Gottfried Tappeiner dell'Università di Innsbruck prot. d'entrata n. 819 dell'08.04.2013 Cons.reg.

Nelle conclusioni della proposta illustrata nella medesima nota viene riportata tra l'altro testualmente nella traduzione: "Per il tasso di sconto si dovrebbe partire da un fattore reale di sconto dello 0,81%."

Tale indicazione era uno degli elementi che assieme agli altri due indicati nella stessa nota sono stati oggetto della delibera n. 324/2013.

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE
- Diego Moltrér -

A handwritten signature in black ink, enclosed in a roughly circular outline. The signature reads "Diego Moltrér".



Trient, 19. März 2014
Prot. Nr. 683 RegRat

An die Regionalratsabgeordneten
Riccardo Dello Sbarba
Brigitte Foppa
Hans Heiss

Betreff: Antwort auf die Anfrage Nr. 21/XV.

In Beantwortung der oben angeführten Anfrage möchte ich Ihnen mitteilen, dass aus den in dem Ämtern des Regionalrates aufliegenden Unterlagen hervorgeht, dass dem Protokoll der Präsidiumssitzung vom 9.4.2013, im Rahmen welcher der Beschluss Nr. 324/13 gefasst worden ist, das Schreiben von Herrn Prof. Gottfried Tappeiner der Universität Innsbruck, Eingangsprotokoll des Regionalrates Nr. 819 vom 8. April 2013, beigelegt worden ist.

In der Zusammenfassung des Vorschlags, der in genanntem Schreiben erläutert worden ist, wird wortwörtlich Folgendes festgehalten: "Für die Diskontierung sollte von einem realen Diskontfaktor von 0,81% ausgegangen werden."

Dieser Hinweis war zusammen mit zwei weiteren, im selben Schreiben angeführten Aspekten Gegenstand des Beschlusses Nr. 324/2013.

Mit freundlichen Grüßen.

DER PRÄSIDENT
- Diego Moltrér -